

Dirección de Difusión y Relaciones Públicas

Ciudad de México, a 12 de mayo de 2019 Boletín núm. 658

La VII Semana Cultural Alfonso Reyes reunirá a nueve escuelas homólogas del INBAL en el Cedart de Monterrey

 Del 13 al 17 de mayo se realizará esta innovadora acción a nivel educación artística

Con el objetivo de fortalecer la producción creativa, la comunidad estudiantil y los lazos interinstitucionales, el Centro de Educación Artística (Cedart) *Alfonso Reyes* de Monterrey, Nuevo León, llevará a cabo una semana cultural del 13 al 17 de mayo.

La VII Semana Cultural Alfonso Reyes reunirá a nueve escuelas homólogas, pertenecientes al Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura (INBAL) para intercambiar conocimiento y experiencias a través de talleres, clases magistrales, presentaciones artísticas, visitas a museos y charlas.

"Este 2019 está dedicado a Alfonso Reyes, ya que se cumplen 130 años de su nacimiento y 60 de su muerte. Además se celebrarán dos eventos colaborativos Cedart-INBAL: el VI Encuentro Nacional de Literatura y el Concurso de Trabajos Interdisciplinarios", dijo en entrevista Karla Moreno Rodríguez, directora del Cedart *Alfonso Reyes*.

Para la directora, este encuentro tiene gran valor, ya que nos ayuda a compartir experiencias. Los Cedart del INBAL tienen una modalidad muy particular, única en cada estado; en ningún lugar del país hay otros sistemas que compartan las características educativas que tenemos, no hay otra preparatoria que se le parezca. Estas particularidades contribuyen al desarrollo sensible y artístico de jóvenes mexicanos.





Detalló que de los 12 Cedart que se encuentran distribuidos en toda la República, el encuentro de este año reunirá a nueve, con una participación de más de 100 estudiantes y docentes en las áreas de danza, música, artes visuales y literatura, que participarán en las diversas actividades programadas para este año.

"El intercambio permite que los estudiantes del Cedart amplíen las perspectivas de la formación que se les imparte y aprendan de las experiencias de sus compañeros. Al mismo tiempo, fortalece las redes de colaboración entre sedes, ya que cada centro tiene diversas modalidades de educación: no es lo mismo estudiar en un centro de Oaxaca, de la Ciudad de México o de Monterrey".

Esta semana cultural también contribuye a que el cuerpo docente comparta experiencias y estrategias didácticas —comentó Moreno Rodríguez—, pues nos da la oportunidad de ver cómo se hace el trabajo en cada escuela, en cada estado y de estrechar lazos, así como crear contactos que continuarán en el futuro.

Asimismo, la directora del Cedart *Alfonso Reyes* resaltó que este año habrá una gran participación de exalumnos de las distintas sedes, quienes compartirán sus experiencias dentro del campo profesional a través de charlas y talleres.

En el contexto de las actividades, se realizará el VI Encuentro Nacional de Literatura Cedart-INBAL: "Este año el Cedart *Alfonso Reyes* será anfitrión de este encuentro itinerante, el cual ha ganado relevancia entre las escuelas del instituto, ya que la especialidad de Literatura no se imparte en todos los centros, solo en Oaxaca y Chihuahua", dijo Moreno Rodríguez.

Como parte del programa planeado por parte de la escuela anfitriona, se presentará una edición más del Concurso de Trabajos Interdisciplinarios Cedart-INBAL, el cual premia proyectos que conjunten dos especialidades que se impartan en los Centros de Educación Artística. De manera similar, habrá reconocimientos en las categorías de mejor intérprete, montaje escénico y por disciplina.





"Una reunión así es innovadora a nivel de educación artística, ya que abre canales de comunicación a través de los cuales se comparten experiencias y se tejen puentes para futuros proyectos, aspectos muy importantes en el arte. También nos ayuda a extender el panorama de lo que se logra en torno al desarrollo de la educación artística en México", concluyó.

---000---

